
SPD-Fraktion          Fraktion BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN 
 
In der Bezirksvertretung Ehrenfeld 

Bezirksrathaus 
   Venloer Str. 419–421 

50825 Köln 
 
Herrn           
Bezirksbürgermeister Josef Wirges        
Venloer Str.419-421         
50825 Köln          
 
Herrn 
Oberbürgermeister Jürgen Roters 
Historisches Rathaus 
50667 Köln 
 
Antrag 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 26.3.2012 
 
Bahnhofskonferenz 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Fraktion und die Fraktion BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN bitten folgenden Antrag auf 
die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld am 26. März 2012 zu setzen. 
 
Beschluss: Auf der Bahnhofskonferenz am 19. April 2012 sollen die folgenden – auf BV-
Beschlüsse zurückgehenden – Themen besprochen werden: 

1.) Einrichtung eines Fahrradparkhauses/einer Radstation am Ehrenfelder Bahnhof 
(Beschluss 29 im Jahresbericht 2012) 

2.) Begrünung des Platzes zwischen Subbelrather Straße, Ottostraße und Hüttenstraße 
(Beschluss 37) 

3.) Ordnung und Sauberkeit vor den Bahnbögen (Beschluss 111) 
4.) Kundeninformation/Wegweiser am Ehrenfelder Bahnhof (Beschluss 186) 
5.) Neugestaltung des Nordeingangs des Bahnhofs Ehrenfeld (Beschluss 212) 
6.) Gestaltung der Flächen rechts und links der Bahnunterführung an der Venloer Straße 

(Beschluss 342) 
7.) Gestaltung des Umfeldes Bahnhofs Ehrenfeld/der Bahnbögen (Beschluss 365) 

 
Die Deutsche Bahn wird um Auskunft gebeten, in welchem Umfang der Bahnhof Ehrenfeld 
im Rahmen des gemeinsamen Programms von Land und DB gegen Graffiti-Verunreinigung 
berücksichtigt wird. 
 
Außerdem soll die Verwaltung der Bahnhofskonferenz exaktes Kartenmaterial, aus dem 
hervorgeht, wie die Eigentumsverhältnisse im Bereich der Bahnbögen und des Bahnhofs 
Ehrenfeld sind, vorlegen. 
 
Begründung: Die Gestaltung der Bahnbögen und Ihres Umfeldes ist ein Anliegen, das nicht 
nur der Bezirksvertretung am Herzen liegt, sondern auch von vielen Bürgerinnen und 
Bürgern gefordert wird. Die Ausführung der genannten BV-Beschlüsse steht dennoch zum 
Teil seit über 8 Jahren aus.  



Es ist deshalb dringend notwendig für eine konstruktive Zusammenarbeit der Kölner 
Stadtverwaltung mit der Bahnbögen Köln GmbH und der DB zu sorgen, um die Beschlüsse 
zeitnah umzusetzen. Die Bahnhofskonferenz bietet für die weiteren Planungen eine 
geeignete Plattform und sollte deshalb die genannten Punkte thematisieren. 
 
SPD-Fraktion       Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
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Fraktionsvorsitzender      Fraktionsvorsitzende 
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